



COMMUNE DE
FOUSSEMAGNE

Nous sommes fiers de vous annoncer le lancement de la nouvelle identité visuelle de Foussemagne par la présentation du logo lors de la cérémonie des vœux. Ceci marque le début d'une refonte de notre image collective, avec une charte graphique en cours de validation et un bulletin communal désormais aligné avec cette nouvelle dynamique. *Plus de détail ci-après*

BABY BOURSE

Samedi 15 mars, de 9h à 13h à la Maison des Arches, l'Association Communale organise une baby bourse : vente de vêtements bébés/enfants et matériel de puériculture.

5€ la table sur réservation au 06.28.48.20.47 ou acf90150@gmail.com



OPÉRATION NATURE PROPRE

L'Association Intercommunale de Chasse Agréée s'associe à l'opération nationale et participative « nature propre » et vous invite à les rejoindre pour un ramassage des déchets aux abords des bois de Foussemagne le samedi 15 mars. Le point de départ est prévu à 8h45 au chalet de chasse rue des Vosges. Cette opération environnementale et pédagogique est basée sur le volontariat. Elle a pour vocation de favoriser les échanges entre usagers de la nature.

Pensez à vous munir d'un gilet jaune ou orange. Un verre de l'amitié sera offert en fin de matinée.

Pour participer, contactez :

Monsieur Philippe RUEZ au 06 31 16 73 85 ou

Madame Bénédicte GUERET-RIPP au 06 87 43 36 06.



CONCERT A LA MAISON DES ARCHES

Après le concert en plein air de l'Orchestre Harmonique de la Ville de Belfort l'année passée, le conservatoire Henri Dutilleux vous propose un spectacle de professionnels haut en couleur à la Maison des Arches le vendredi 21 février à 20h.

Entrée gratuite.

Ouverture des portes dès 19h.

Buvette et petite restauration sur place.





ACCUEIL DES RESTOS DU CŒUR

Les Restos du Cœur du Territoire de Belfort se sont dotés depuis 2022 d'un camion itinérant qui apporte dans les communes l'aide alimentaire mais aussi des activités d'aide à l'autonomie et au lien social : microcrédit, conseil budgétaire, aide administrative, accès au numérique, vestiaire...

La tournée à Foussemagne débutera en avril 2025, le mercredi matin de chaque semaine.

Pour tout renseignement et inscription, une permanence se tiendra dans la salle des associations de la mairie les 19 et 26 mars de 10h à 11h.

Personnes à contacter :

Gilles SANCEY – 06 12 62 47 56

gilles.sancey@restosducoeur.org

Marlène MATHON - 06 38 54 26 79

marlene.mathon@restosducoeur.org



ATELIERS BONS JOURS

L'atelier « équilibre » de l'Office Pour les Aînés de Belfort et du Territoire (OPABT) sera proposé par le CCAS, sans frais, en 12 séances à la Maison des Arches chaque jeudi de 13h30 à 14h30, du 13 mars au 26 juin 2025, hors vacances scolaires. Les inscriptions sont déjà closes.

Pour plus d'informations sur l'OPABT et ses activités : 03 84 54 26 70.



CARNAVAL DE L'ACF

L'Association Communale, en collaboration avec le service périscolaire du RPI, propose cette année une nouvelle formule de Carnaval.

Le rendez-vous est fixé au vendredi 14 mars :

- à 17h, devant l'école pour un défilé costumé,
- à 17h30, pour assister au spectacle des enfants à la Maison des Arches,
- suivi d'une boum costumée.



SPECTACLE PAR LES ENFANTS

Le spectacle des enfants, organisé par le périscolaire, vous plongera dans l'univers des célèbres fables de La Fontaine mises en scène par nos jeunes talents, dans un décor féérique, conçu avec soin par les bricoleurs de l'Association Communale et des habitants bénévoles.

Cet événement, en plus d'être un beau moment de convivialité, a une dimension toute particulière pour nos aînés. Nous leur offrons une belle occasion de retrouver les enfants qui leur avaient offert des dessins personnalisés pour Noël, et ainsi échanger et partager un moment privilégié.

Venez nombreux, petits et grands, pour soutenir nos artistes en herbe et profiter de cette belle rencontre intergénérationnelle !





LA VITRINE DU P'TIT PRINCE

Pour la première fois, le périscolaire a organisé un marché de Noël mettant à l'honneur des objets fabriqués par les enfants lors d'ateliers de bricolage. Cette belle initiative avait pour objectif de financer la venue d'une ferme pédagogique au centre.

Grâce à la participation de nombreux habitants, cet événement a été un beau moment de partage et de convivialité. Toute l'équipe du périscolaire et les enfants remercient chaleureusement les contributeurs pour leur soutien, qui les rapprochent un peu plus de leur objectif.

Rendez-vous en fin d'année pour une nouvelle édition, encore plus créative.



RETOUR SUR LA CÉRÉMONIE DES VŒUX

Le 11 janvier dernier, le Maire, accompagné de son Conseil municipal, a eu le plaisir de présenter ses vœux aux habitants lors d'une cérémonie réunissant plus de 130 personnes, notamment en présence de :

- Loubna Ketfi-Charif, Vice-Présidente du Conseil départemental,
- Cédric Perrin, Sénateur du Territoire de Belfort et Président de la commission des Affaires Étrangères, de la Défense et des Forces armées du Sénat.

Cet événement a permis de revenir sur les faits marquants des actions menées, de présenter la

tendance financière et d'évoquer les projets à venir, tout en esquissant les perspectives pour le village. La soirée s'est ensuite poursuivie dans la convivialité, autour d'un verre, offrant à chacun l'occasion d'échanger et de se retrouver.

Merci à tous pour votre présence !



SOYONS FIERS DE NOTRE TERRITOIRE DE BELFORT

Le Territoire du Lion est une initiative portée par le Département du Territoire de Belfort pour renforcer l'identité et l'attractivité de notre territoire. À l'image du logo « bretzel » en Alsace, cette démarche fédère les acteurs locaux (élus, entreprises, associations, habitants...) qui souhaitent contribuer au rayonnement de notre département.

En rejoignant le réseau des Ambassadeurs du Territoire du Lion, notre commune affirme son attachement au Territoire de Belfort et son engagement à le promouvoir. C'est pourquoi le logo du Territoire du Lion sera désormais présent dans la communication de la commune.

Ensemble, faisons rayonner notre département et affichons fièrement les couleurs du Territoire du Lion !

AGENDA RÉCAP'

Concert « Promenons-nous avec les bois »

21/02 dès 19h - Maison des Arches

Carnaval et spectacle du périscolaire

14/03 dès 17h - Parking de l'école et Maison des Arches

Baby Bourse de l'ACF

15/03 - Maison des Arches

Opération J'aime la nature propre

15/03 - Départ du chalet de chasse

Ateliers Bons Jours

Les jeudis du 13/03 au 26/06 - Maison des Arches





NOUVELLE IDENTITÉ POUR UNE NOUVELLE DYNAMIQUE

Foussemagne retrouve son énergie et renforce le lien qui nous unit. Pour symboliser cette dynamique et affirmer notre identité, nous avons créé un nouveau logo, issu d'un sondage ouvert aux habitants. Vous avez été 197 à voter, témoignant ainsi de votre engagement pour notre village.

Trois propositions étaient soumises à votre choix :

- Le logo « M en arche » (58 votes)
- Le logo « blason » (105 votes) – votre favori !
- Le logo « forme du village » (34 votes)

Au vu des résultats, nous avons décidé de mixer les deux propositions les plus plébiscitées : le logo "blason" et le "M" en arche, afin de créer une identité visuelle qui reflète au mieux l'âme de Foussemagne.

Ce logo moderne, tout en respectant notre blason historique, réinterprète les éléments emblématiques du village : les arches de la synagogue, de la mairie et de la Maison des Arches. Sa couleur orange terre cuite rend hommage à l'ancienne tuilerie, tandis que la touche de bleu évoque l'eau omniprésente ici, ainsi que la stabilité et la confiance.

Ce logo marque la première étape de la refonte de l'identité visuelle de la commune. Le bulletin communal a également évolué pour s'aligner avec cette nouvelle identité, et la charte graphique complète est en cours de validation.

Bien entendu, ce logo moderne cohabitera avec notre blason historique, qui demeure un repère immuable, témoin de notre passé riche.

Grâce à votre participation, Foussemagne affirme son identité : un village fier de son passé, enraciné dans ses valeurs, et résolument tourné vers l'avenir !

FRAUDE AU FAUX COURSIER

Des escrocs se font passer pour des conseillers bancaires et tentent de récupérer vos cartes bancaires en utilisant des méthodes frauduleuses. Ils vous contactent par téléphone ou SMS en vous informant que votre carte a été compromise. Ne tombez pas dans le piège !

Le soi-disant conseiller vous explique qu'un coursier viendra chercher la carte, ou vous demande de la détruire avant de la récupérer. Pendant ce temps, il vous demandera vos codes confidentiels, tels que votre code secret, vos codes d'accès à la banque en ligne, ou encore vos codes de sécurité.

Les bons réflexes à adopter :

- Ne confiez jamais votre carte bancaire à un inconnu, même si la demande semble venir de votre banque.
- Ne partagez jamais vos informations bancaires, que ce soit votre code secret, vos codes d'activation ou tout autre renseignement sensible.
- En cas de doute, raccrochez immédiatement et contactez votre banque de manière indépendante.
- Informez votre banque si vous avez été victime ou témoin d'une tentative d'escroquerie.

Rappelez-vous : votre banque ne viendra jamais chercher votre carte à domicile, ni ne vous demandera vos codes confidentiels. Soyez vigilants et protégez vos informations !



COMMUNE DE
FOUSSEMAGNE

11 rue d'Alsace - 90150 Foussemagne
03 84 23 34 40
secretariat@foussemagne.com
www.foussemagne.fr



Horaires d'ouverture
lundi et jeudi : 16h-18h
mercredi et samedi : 10h30-12h
ou sur rendez-vous

**TERRITOIRE
DU LION**